

51-12-to-61

第36号

グループホーム上尾 平成30年1月吉日

あけましておめでとうございます。 いよいよ平成 30 年です。

~行事紹介~

行事の写真を削除してしまいまして画像がありません。申し訳ありません。。。

12_月春

12 月はクリスマス会を開催致しました。

今回はフラダンスとオカリナさんがきてくださいました。 クリスマスカラーのお衣装に素敵な

お花を髪につけて、かわいく踊ってくださいました。

ウクレしさんの演奏にあわせて皆さんで歌を歌いました。

クリスマスはもちろん、みかんの花咲く丘や母さんのうたなど

みなさん大きい声で歌ってくださいました。

今回のクリスマスプレゼントはカレンダーです。お部屋に飾りましょう。





年が明けまして1月は毎年恒例「初詣」です。アリオの近くの愛宕神社にお参りに行きました。











三が日とも天気が良かったですが、風が強かったですね。「寒いね一」といいながらも車でのドライブに 気分転換が出来たようです。











三が日のおやつはようかんやおしるこなど(乾燥もちを細かくしてお出ししました)皆様おいしく召し上がってくださっておりました。











家族会

12/17 のクリスマス会のあとは家族会を行いました。

看取りについてご家族と話しました。ホームでは看取りについて入居時はお話していますが、改めてご家族・本人の希望(救急搬送するかなど)を取りたいと考えています。草加や北本は既に看取りを行っていて、アンケートも実施しているようですので、そちらを参考にしてご希望をお伺いするようにしていきますのでよろしくお願い致します。

運営推進会議

12/14 に行いました。

施設の状況・・・16 床 2 床空きです 平均年齢・・・・85 歳

平均介護度 • • • 2.88

今回は久しぶりに市役所の職員の方が参加をして下さいました。様々な情報が得られるのでありがたく思っています。職員の充足状況と看取り介護について話しました。職員は派遣も含めて19名です。看取りについてはここでの対応についてお話しました。大変ですねぇという声を頂き、病院ではなくて施設でも看取りを行っていくんですね、と言われ、今のグループホームのあり方も考えさせられる時間となりました。

外部評価について

外部評価とは第三者に施設の運営や環境を見ていただき、評価や指摘を頂くもので毎年行っています。 今年は 12/15 に行いました。ホーム長と統括が対応し、滞りなく進められました。 指摘事項については看取りについてでした。看取りについての勉強会やご家族との

話し合いなど、計画的に進めていって下さいというものでした。

ご協力ありがとうございました。

~編集後記~

あけましておめでとうございます。今年も皆様にはお世話になります。どうぞよろしくお願い致します。朝晩は特に冷えますが、日中は関東では暖かい日もあります。風邪など流行っていますのでお体お気をつけ下さい。ホームの皆様は体調を大きく崩されること無くお過ごしです。当たり前ですが、利用者様も外出したあとは必ずうがい、手洗いを行っています。12 月の会議などでは看取りについて様々な方面からご意見や思いを頂きました。対象となる利用者のケア、職員のケアももちろんですが、通常業務を変わりなく行いながらの看取りケアになるので、より一層の集中力が必要となってくるものだと思います。これからも勉強会や研修を重ねていきます。 今年も新聞作り頑張ります。